



Eröffnung unseres Jugendraums am 19.01.2024

Am 19.01.24 ab 16:00 Uhr eröffnet die Dieblicher Jugend ihren neu gestalteten Jugendraum. Der Keller unterhalb des Rathauses wurde mit einer neuen Küche sowie einer gewerblichen Spülmaschine, neuem Mobiliar und Unterhaltungselektronik ausgestattet.

Die Spülmaschine soll zukünftig übrigens auch bei Festen im Umfeld des Rathauses eingesetzt werden, um nachhaltigeres Mehrweggeschirr nutzen zu können.

Ich möchte mich von Herzen bei Frau Anja Schmidt von der Verbandsgemeinde sowie unserem Beigeordneten Eric Stumm für Ihren Einsatz und Ihr Herzblut in dieser Angelegenheit bedanken und würde mich freuen, wenn dieser Raum entsprechenden Zuspruch erhält.

Ganz besonders bedanken möchte ich mich aber natürlich bei den vielen Jugendlichen, die mit viel Eigenleistung und Engagement zur Beschleunigung der Eröffnung beigetragen haben.
Chr Jung, Ortsbürgermeister

Gemeindeverwaltung vor Ort im Kondertal

Bei einer Anwohnerversammlung machte sich die Gemeindeverwaltung, vertreten durch Bürgermeister Christoph Jung und Eric Stumm, ein Bild von den aktuellen Anliegen der Anwohner im Kondertal vor Ort. Bei der gut besuchten Versammlung wurde insbesondere über das Thema Verkehr diskutiert. Viele Anwohnerinnen und Anwohner bemängelten, dass die vorgegebene Geschwindigkeitsbegrenzung kaum eingehalten werde. Bürgermeister Jung versprach, hier demnächst mit der mobilen Geschwindigkeitsmessung der Ortsgemeinde, Daten zu sammeln und diese dann zu veröffentlichen und auch die zuständigen Stellen weiterzugeben. Zudem solle die Beschilderung überprüft und besser auf Fußgänger hingewiesen werden.

Ein weiteres wichtiges Thema war die Versorgung mit schnellem Internet. Aktuell gibt es leider massive Probleme, da die jetzige Leitung nur behelfsmäßig repariert wurde.

Bürgermeister Jung berichtete hier, dass eine Route für den Ausbau des Glasfasernetzes ins Kondertal gefunden wurde, und dem Ausbau nichts mehr im Wege stehen würde.

Ebenfalls thematisiert wurde die Problematik von Bäumen nahe der Fahrbahn. Hier soll der Forstbetrieb die Lage vor Ort noch einmal in Augenschein nehmen, und gegebenenfalls Bäume präventiv fällen.

Weitere Themen waren die Umrüstung der bestehenden Beleuchtung mit LED Strahlern die 2024 umgesetzt werden soll, sowie die seit längerem nicht fortschreitende Fahrbahnreparatur einer beschädigten Stelle der Landesstraße.

Alle Belange werden nun sukzessive in Angriff genommen.

Eric Stumm, Beigeordneter